

Dénichez votre futur havre de paix aux airs de paradis dans un petit village provençal, charmante villa neuve d'une superficie de 134 m². Niché au Cœur de la campagne, elle saura vous séduire par sa construction récente datant de 2024 et son exposition plein sud. Celle-ci se situe sur 450 m² de terrain où un bel espace extérieur avec piscine n'attend que vous. La maison est individuelle et s'étend sur un 1er étage, elle comporte 4 chambres, une salle de bain, une salle de douche et 2 toilettes. Doté d'une cuisine à équiper à votre goût, et d'un chauffage par climatisation réversible, synonyme de ...

Find your future haven of peace with an air of paradise in a small provençal village, charming new villa with an area of 134 m². Nestled in the heart of the countryside, it will seduce you with its recent construction dating from 2024 and its southern exposure. It is located on 450 m² of land where a beautiful outdoor space with swimming pool awaits you. The house is detached and extends over a single level, it has 4 bedrooms, a bathroom, a shower room and 2 toilets. Equipped with a kitchen to be equipped to your taste, and heating by reversible air conditioning, synonymous with comfort all ...

AGENCE DU COIN GM

1 rue carnot - 83490 LE MUY

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



